

## Rentrée solennelle de la faculté de médecine de Nice

**Sous la présidence de Serge SIMON**  
*Animateur sportif de radio et télévision,  
double champion de France de rugby*

*Médecin responsable du centre d'accompagnement et de prévention pour les  
sportifs - CAPS au CHU de Bordeaux*

**Jeudi 6 novembre 2014 – 17h**  
**Campus Pasteur - 28, avenue Valombrose - Nice**

La faculté de médecine de l'Université Nice Sophia Antipolis organise sa rentrée solennelle le 6 novembre 2014 à 17h sur le campus Pasteur à l'initiative de Sylvie MELLET, vice-Présidente de la Commission de la Recherche représentant Frédérique VIDAL, Présidente de l'Université Nice Sophia Antipolis et Patrick BAQUÉ, Doyen de la Faculté de Médecine, sous la présidence d'honneur du Docteur Serge SIMON et en présence de Ladislav POLSKI, Conseiller régional délégué au développement économique des entreprises et aux Maisons régionales de la santé représentant Michel VAUZELLE, Député, Président de la Région Provence-Alpes-Côte d'Azur, Daniel BENCHIMOL, Conseiller général, représentant Eric CIOTTI, Député, Président du Conseil général des Alpes-Maritimes, Olivier GUERIN, Maire-Adjoint délégué à la santé, à la prévention et à l'accompagnement de la perte d'autonomie représentant Christian ESTROSI, Député des Alpes-Maritimes, Maire de Nice, Président de la Métropole Nice Côte d'Azur, Président du Conseil de Surveillance du CHU de Nice, Emmanuel BOUVIER MULLER, Directeur Général du CHU de Nice, Philippe PAQUIS, Président de la Commission Médicale d'Établissement du CHU de Nice.

### Au programme

- Remise des distinctions : major «concours PACES 2014 », major « concours d'internat 2014», lauréat de la Faculté de Médecine de Nice, prix de thèse de spécialités, prix de thèse de médecine générale « Charles JEANGIRARD »
- Célébration d'Humanice, association étudiante niçoise solidaire et citoyenne
- La Promotion des « trentenaires »
- Présentation des nouveaux enseignants et hommage aux enseignants partant à la retraite
- Conférence du Docteur Serge SIMON, Parrain de la Promotion 2014
- Allocution des personnalités

Le vernissage de la GALERIE NOOR ARTS clôturera cette rentrée solennelle avec une exposition sur l'art aborigène d'Australie.

**La faculté de médecine de l'UNS** mène une politique dynamique en matière d'enseignement, de formation, de recherche et de soins, avec une large ouverture la positionnant ainsi comme un acteur économique et social essentiel à la région. A proximité des bâtiments du C.H.U. et du Centre Antoine Lacassagne et abritant de nombreux laboratoires de l'INSERM, du CNRS et du CEA (commissariat à l'énergie atomique), la faculté de médecine est le creuset scientifique de qualité propice aux interactions des activités universitaires, cliniques et de recherche. La dimension européenne et internationale de la faculté de Médecine se traduit par de multiples partenariats et échanges internationaux d'enseignants et d'étudiants, concrétisant ainsi la nécessaire ouverture sur le monde.

### Contact presse :

Elle accueille chaque année environ 3400 étudiants et compte environ 250 enseignants chercheurs et personnels administratifs et techniques.